

SALUDO A LAS COMUNIDADES DEL VALLE DEL CAUCA

El Frente 57 Yair Bermúdez de las FARC-EP, saludamos con afecto a los habitantes de del valle del Cauca territorio de resistencia. Estamos retomando estas áreas abandonadas por el estado y que están en manos de diferentes grupos de delincuencia común, Venimos dispuestos a trabajar con ustedes el futuro de paz y justicia social que añoran en sus sueños, que también son nuestros.

Hay cosas muy importantes por hacer, como sacar del olvido a una región, donde el poder gubernamental no llega con obras de progreso, ni proyectos de bienestar y vida digna, un Estado que sólo mira en el modo de saquear sus riquezas, pero no en la manera de resolver las necesidades de su población. Aquí, la institucionalidad ha perdido toda legitimidad, esta región de familias trabajadoras, merece mucho amor y, sobre todo, vivir en paz, el diálogo y la unidad será la fuerza.

No podemos ser indolentes ante las difíciles condiciones de miseria en las que viven los pobres de las ciudades, no debemos seguir tolerando el atropello ideológico, político, económico, cultural y militar por parte del estado y sus aparatos represivos a nuestros campesinos, a la juventud, al estudiantado y a la niñez colombiana; no es justo que nos quedemos de brazos cruzados mientras se sigan violando los derechos humanos, mientras criminales de cuello blanco campean en sus carros de lujo y habitan tranquilos en sus enormes mansiones. Llamamos a la resistencia del pueblo, la organización, acción combativa y lucha; para que florezca la sonrisa en nuestros niños, la esperanza en nuestros jóvenes y la paz con justicia social para nuestro pueblo.

Nosotros las FARC-EP continuaremos con la lucha armada; en contra de las bandas paramilitares, los invitamos a organizarse en nuestras estructuras de lucha para la emancipación de nuestra clase oprimida. Además, muy especialmente les damos las gracias por respaldarnos, acompañarnos y acogernos en el calor de sus hogares, porque con el apoyo de ustedes el difícil camino de la guerra se hace un poco más descansado gracias mil veces gracias, juntos, combatiendo venceremos.

El *Frente 57 Yair Bermúdez de las FARC-EP*, somos una fuerza renovada marxista-leninista, que combatirá sin tregua por el bienestar de las comunidades.

“La única lucha que se pierde, es la que se abandona”



FRENTE 57 - YAIR BERMÚDEZ
FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA
EJERCITO DEL PUEBLO
FARC - EP

